

Communiqué du comité de la Licra-Genève :

« La Licra Genève est engagée dans la lutte universaliste et laïque contre les discriminations et la banalisation des actes de racisme. Elle combat au quotidien les discours xénophobes envers les personnes racisées. Depuis le 7 octobre 2023, elle est alarmée par la montée de l'antisémitisme et de la haine anti-musulmans, qui provoquent tensions et divisions dans nos sociétés.

Dans ce contexte, la Licra Genève estime qu'il est important que le futur membre du gouvernement genevois, qui sera élu le 19 octobre, confirme les valeurs de dialogue et d'inclusion, qui assurent le respect de la diversité et la cohésion sociale de la société genevoise. Nicolas Walder, dans son parcours politique, en ville de Carouge et au Conseil national, a toujours mis en avant ces combats. La Licra Genève lui apporte son soutien ».